

伊勢崎市立第三中学校
第1学年通信
令和5年6月2日(金)
第12号



少年の主張大会から

～身のまわりの出来事を自分の成長に繋げよう～

「少年の主張」校内大会があり、3年生の発表を体育館で聴かせてもらいました。(体育館に全校生徒が集まるのは、3年ぶりです)やはり、同じ空間で聴くことで、各生徒の発表内容が直接心に響き、共感したり考えさせられたりした一年生も多かったと思います。校長先生からは、発表する態度、聞く態度ともに素晴らしく、誠実でよい時間になったこと、発表者に共通していたことは、自分の身のまわりの出来事を通して、よく考えて未来の自分にプラスになるように行動していること、というお話がありました。また、普段の生活での出来事を自分事として捉え、感性を磨くことが自分の成長に繋がるというお話もありました。ぜひ、この3年生の立派な発表を、自分の成長に繋げるよいきっかけにしていきましょう。2年後、立派な主張ができる3年生になってくれることを楽しみにしています。

中間テストの結果を期末テストへ繋げよう

中間テストの結果は、努力の成果が現れたものになりましたか。本日、テストの結果を集計して、合計点や順位を記載した「**個票**」を配付しました。「個票」は「**成績カード(ピンク色の冊子)**」に貼付してお渡しします。3年分の結果を貼付できるようになっていますので、紛失等に気を付けて大切に扱ってください。また、「成績カード」には、本人が反省を書く欄や保護者の皆様からの一言(サインでも)をいただく欄もありますので、必要事項を記入の上担任に提出してください。

生徒の皆さんにとって、順位が示されるのは初めての経験です。順位を知ることで、「次のテストでは〇〇位を目指すぞ!」などのように「**次の頑張りへの動機付け**」となるよう活用していただけると幸いです。今回は、6/21(水)・22(木)の期末テストです。高原学校後すぐですので、準備を早めに始めましょう。

もうすぐ高原学校!準備を始めよう

6月に入り、高原学校まであと2週間となりました。持ち物などの準備を万全にし、そこできできない体験を通してたくさんの学びができるように心と体を整えましょう。学年保護者会の時にも話しましたが、再度、持ち物について裏面に載せましたので、ご確認ください。(しおりにも載せます)ご家庭よりいくつか質問がありましたので、以下の回答を参考にしてください。

①寝るときは、三中の体育着ですが、替えの体育着が少ないようでしたら、(新しく購入するのではなく現在持っている)白いTシャツ(ワンポイント可)でもかまいません。②ビーチサンダルについては、小学校の臨海学校で使用したもの(マリンシューズ等)でかまいません。また、ご不明な点がございましたら、ご連絡ください。よろしくお願いいたします。

6月5日(月)～6月9日(金)の予定

	5日(月)	6日(火)	7日(水)	8日(木)	9日(金)
朝	読書	読み聞かせ	読書	読書	読書
1校時	月①	火①	水①	木①	金①
2校時	月②	火②	水②	木②	金②
3校時	月③	火③	水③	木③	金③
4校時	月④	火④	水④	木④	金④
5校時	月⑤	火⑤	水⑤	木⑤	金⑤
6校時		火⑥	水⑥	木⑥	金⑥
	体育着登校 15:10下校	体育着登校 内科検診 18:15下校	制服登校 18:15下校	体育着登校 集金日 18:15下校	体育着登校 18:15下校

※6日(火)内科検診で女子は赤いジャージの上を持参してください。

心に響く素敵な話

「少年の主張」須賀琴美さん『後悔の記録』より『できることはできるときに、伝えられるときに伝える』『あのときにしておいてよかった。後まわしにしなくてよかったと未来の自分へ言えるように』